



Amiens, le 25 février 2019

Communiqué de presse

Sucrerie d'Eppeville : la préfète réunit l'ensemble des acteurs du territoire



Muriel NGUYEN, préfète de la Somme, a réuni, ce lundi 25 février 2019, les acteurs concernés par le projet d'arrêt en 2020 de la production de sucre sur le site d'Eppeville de Saint Louis Sucre.

Partageant les mêmes préoccupations, les participants à cette réunion ont unanimement fait valoir, auprès de la direction de l'entreprise, les intérêts prioritaires des salariés, des planteurs et du Santerre, un territoire déjà touché par la fermeture de l'abattoir et le projet de fermeture de Nutrimaine.

Dans l'intérêt même des actionnaires du groupe sucrier, ils ont mis en avant la nécessité de ne pas réagir à court terme face aux fluctuations du marché du sucre et la pertinence d'une régulation en demandant le report des orientations actuelles ciblant essentiellement la filière betteravière française dont l'excellence a été rappelée.

Cette première réunion, tenue onze jour après les annonces par Saint Louis Sucre, doit donner lieu à une poursuite du dialogue, cette fois avec les décideurs du groupe Südzucker, en liaison avec les ministères de l'agriculture et de l'économie, autour de ce projet de restructuration qui touche trois régions françaises.